



# ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 6 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

#### 26/06/2023

#### **ASISTENTES:**

- D<sup>a</sup>. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Primera)
- D. Pedro Mejías Martínez (Vicepresidente Segundo)
- D. José Micó Serra (Vicepresidente Tercero)
- D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
- D. José Francisco Belda Martínez
- D. José Carlos Payá Rubio
- Da. Hassana El Bachiri
- Da. Ester Serra Vicente
- D<sup>a</sup>. Maruja Úbeda Martínez
- D. José Miguel Esquembre Menor
- Da. Jovita Reche Lorca
- D. Pablo Pascual Ferriz

### **EXCUSAN SU ASISTENCIA:**

- D<sup>a</sup>. Encarnación Pérez Vidal
- D. José Pedro Serrano Gómez
- D. Manuel Soriano Ramal
- D. Rubén Gandía Navarro

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día veintiséis de junio del dos mil veintitrés, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por la vicepresidenta primera de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

## 1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.

Se aprueba por unanimidad de las personas asistentes.

### 2.- Presentación del/de la nuevo/a miembro que sustituye a Luisa Aroca

Virtu Ribera Navalón da la bienvenida a Pablo Pascual Ferriz como nuevo miembro de la Comisión Permanente.

Toma la palabra Pablo Pascual Ferriz para indicar que está en el FORO como Presidente de la Asociación de Vecinos de San Antón y trabaja de enfermero en el Hospital de Elda, como coordinador de cirugía.

Francisco M. Carrión Francés, explica que para la elección del Pablo Pascual Ferríz se hizo una reunión con las personas del FORO que son del GRUPO I y II para que eligieran entre las





dos personas que se postularon y tras la votación se nombró a Pablo como miembro de la Comisión Permanente.

Virtu Ribera Navalón indica que envió a cada una de las personas que componen la Comisión Permanente para animar a todos y todas porque hay una sensación de lentitud y de perdida de tiempo, pero es la trampa que tiene el sistema, tenemos que aportar ya que es muy importante y con trabajo se están consiguiendo grandes cosas. Ahora falta provocar la respuesta de las concejalías a los informes presentados, hay que trabajar con las distintas concejalías para que nos contesten y tengan con nosotros esa comunicación fluida. Ahora es una época importante porque hay cambios en el equipo de gobierno y las comisiones de trabajo deberían de reunirse para que en el Plenario de Octubre podamos tener un trabajo hecho y poder presentar a los concejales y concejalas.

Hay que aprovechar que todos los partidos políticos incluyeron en sus programas electorales al FORO y pedirles que cuenten de verdad con nosotros.

Ya han empezado a reunirse algunas de las Comisiones de Trabajo, como la de turismo, sanidad, etc.

- **3.-** Comisiones: Aprobación de informe presentado por la Comisión de Justicia Social e información del resto de comisiones sobre el trabajo que están realizando (Entrevistas y Campaña Sanidad, Hackathon Juventud/Economía,...) y
- 4.- Determinar las líneas de actuación ante la nueva legislatura municipal

Virtu Ribera Navalón da paso a Pepe Micó Serra para que pueda explicar el informe presentado por Pepe Lobregad como instructor de la Comisión de Trabajo de Justicia.

Pepe Micó Serra indica que, por la urgencia, Pepe Lobregad redactó este informe que hoy presenta para poder aprobarlo en el Plenario de 3 de junio, pero no se pudo incluir porque el Plenario ya estaba convocado. Por la urgencia el informe no pasó por la Comisión de Trabajo de Justicia.

Tras el debate y viendo que no pasó por la Comisión de Trabajo, se aprueba devolver el informe al instructor para que lo presente primero a la Comisión de Trabajo para ver si quieren aportar o ampliar y traerlo posteriormente a esta Comisión Permanente para poder elevarlo al próximo Plenario del FORO.

Se aprueba por la Comisión Permanente dar a conocer en los medios de comunicación y en redes sociales el trabajo que se está haciendo sobre el asunto de la desaparición del juzgado de violencia de género de Villena, mientras la Comisión de Trabajo de justicia sigue recabando información y termina de elaborar el informe para volver a traerlo a la Comisión Permanente y poder llevarlo al Plenario del FORO de octubre.

Pepe Micó Serra toma la palabra para explicar el proyecto que están preparando denominado (Hackathon). Es una dinámica de innovación para encortar soluciones e ideas, que se está trabajando con la Comisión de Trabajo de economía y de juventud, para resolver problemas de Villena, la idea es poder implicar a la gente joven y a empresas para con el GDE hacer unas jornadas para juntar oportunidades de futuro para los jóvenes en Villena, ya se ha hablado con Paula García (Concejala de Desarrollo Económico) para concretar con ella una reunión con ella, para organizar este jornada.





Virtu Ribera indica que hay dos personas jóvenes que en el acto del Plenario del día 10 de junio estaban interesadas en participar de la Comisión de Juventud. Le pasará los datos a Pepe Micó para que se pongan en contacto con ellos y los incluyan en la Comisión de Trabajo.

Desde la Comisión de Trabajo de Turismo, en la última reunión se dijo de pedir una sede para el FORO de forma oficial por escrito, ya que hasta ahora se ha pedido de forma oral, pero no hemos tenido respuesta.

La Comisión de Trabajo de Sanidad, indica Jovita Reche, que se ha reunido con la Vicenta Tortosa (Gerente del Hospital de Elda), pero en la reunión les dijo que en principio ella se va de Gerente, les indicó que ella elaborado un Plan Estratégico, que ahora dependerá de la persona que entre en su puesto. Que le hubiera gustado convocar al Consejo de Salud, pero que le ha sido imposible. Así mismo les indicó que en la nueva legislación indica que los consejos de salud a partir de ahora serán municipales.

Tienen la idea de hacer una encuesta por medio de la APP del FORO, sobre que necesidades tiene la ciudadanía en cuestiones de salud, en temas asistenciales, en concreto.

Pedro Mejías Martínez indica que otra línea de actuación que se tiene que hacer es más publicaciones, más comunicación, ahora que tenemos la APP y que la web está actualizada, se debe de mover y lanzar la app de modo masivo para que la ciudadanía esté conectada con el FORO y aprovechar al máximo el tiempo que aportamos al FORO. Hay que ver la posibilidad de estar en los medios de comunicación por lo menos una vez al mes, cada vez una comisión de trabajo. Así mismo indica que la APP y las RRSS tiene que estar actualizadas, pero eso significa que cada comisión de trabajo debería de subir sus publicaciones o por lo menos redactar lo quiere que se publique o pasar la información redactada a la comisión de comunicación para que lo suba a la app y a las RRSS. En la APP cada comisión de trabajo va a tener un apartado y un acceso para publicar, solo podrá acceder a esa parte de la APP. Tenemos que tener una forma clara de como se va a actuar y como se va a pasar la información para publicar o que la puedan subir cada uno a la app.

Pepe Micó Serra se propone para programar un calendario con las distintas comisiones de trabajo, para las entrevistas una vez al mes en los medios de comunicación.

Hassana El Bachiri toma la palabra para indicar que todo el trabajo que se hace está muy bien, pero que hay que luchar para que no se quede en un cajón, porque si no la gente se desanima y deja de venir porque crean que no es útil.

Virtu Ribera indica que esa sensación se tiene y existe en el FORO, pero haciendo es cuando se consiguen las cosas, hay que intentarlo. La Administración es lenta, pero hay que tener paciencia para no cansarse.

## 5.- Preparación de la actividad del plenario de octubre

Francisco M. Carrión Francés indica que por mediación de la Concejalía de Participación Ciudadana se ha contratado a la "Fundació Horta Sud" para poder hacer una dinámica de participación ciudadana para el FORO. Esta actividad está pensada para hacer el coincidir con el Plenario y sería el 28 de octubre en el Espacio Joven, de 9 a 12 la dinámica para todo el Plenario y a las 12 el Plenario Ordinario del FORO.





## 6.-Ruegos y Preguntas.

Pedro Mejías Martínez dice que FORO debe de ser también una plataforma para las asociaciones de Villena, porque ellas se reúnen con las concejalías, pero nosotros también debemos de tener esas reuniones, sobretodo con los informes presentados y no contestados. Porque ahora al llegar de nuevas no tendrán conocimiento de ellos y se les tienen que poner encima de la mesa.

Se aprueba hacer una recopilación por parte de cada comisión de trabajo de todos los informes y que se pongan en contacto con las concejalías pertinentes para solicitar información y respuesta.

Francisco M. Carrión Francés indica que, puesto en contacto con el Gabinete de Desarrollo Económico, cuentan con el FORO para participar en la Feria de Muestra, lo único que nos han insistido es que el stand debe de esta abierto todo el fin de semana, que no pase como el año pasado, que el domingo por la tarde estuvo cerrado.

Pedro Mejías Martínez propone en la Feria de Muestra organizar una serie de actos como puede ser la presentación de la APP para que la ciudadanía se la pueda descargar.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidos horas del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno de la Señora Vicepresidenta 1ª.

V°B° VICEPRESIDENTE 1ª CP

**SECRETARIO** 

D. Virtu Ribera Navalón

D Francisco M. Carrión Francés